



**LES LIGNES
DE LA BALADE ...**

<p>MICHEL J'ai choisi la sortie de la porte d'Orange parce qu'il y a un petit ruisseau, le calme, l'eau qui coule.</p>	<p>BRIGITTE Mon endroit c'est le boulevard du nord où habite mon fils. J'y vais tous les matins. Ça fait une trotte. Ça me fait marcher.</p>	<p>VINCENT Arrivé au pont, sur le chemin de la Roseraie, il y a un terrain où on peut s'allonger. Il y a des tags.</p>	<p>PATRICIA L'endroit que je connais bien, c'est rue de la lègue car j'allais tous les jours à l'EHPAD voir ma mère.</p>	<p>MOHAMED J'ai choisi cet endroit, rue Archier, car c'est l'ancienne rue où je vivais. Ça me rappelle plein de souvenirs.</p>	<p>RACHEL J'ai choisi la bibliothèque. C'est l'ancien l'hôtel Dieu. Avant c'était un hôpital.</p>
<p>JOËL Je ne connais pas du tout Carpentras. L'allée des Platanes, c'est le seul endroit que je connais.</p>	<p>CÉCILE Quand j'étais petite, j'allais souvent vers la Roseraie. C'est très joli comme endroit. C'est un genre de parc.</p>	<p>ÉRIC Rue Galonne, c'est ma première habitation sur Carpentras. Je passe devant tous les jours.</p>	<p>AHMED La porte d'Orange, c'est l'endroit que je préfère. Sinon j'ai fait plein de sorties à vélo sur les chemins.</p>	<p>MICHEL J'ai choisi rue Galonne car c'est le premier endroit où j'ai logé, à Carpentras, en 2018.</p>	<p>MICHEL GUILLEN Dans le centre-ville, il y a une petite place que j'aime bien, près du Rich'Bar et de la Mie Câline.</p>